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◆令和 2 年度 定期総会 報告◆ 

 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の STEP 総会は書面議決方式による開催となり

ました。 

９月 19 日（土）、皆様にご提出いただいた書面議決書および委任状を集計、審議いたしました。

提出数 545 票（有効票：541 票、無効票：4 票）、委任状 85 票にて、世田谷総合ＳＴＥＰ会員数

644 名の過半数となり総会が成立し、提出者の過半数の承認を得て、全ての議案が承認されました。

また、会則についても２/３の承認をいただきましたので改正するものといたします。それに伴い、

新たな『STEP 会則』を配付させていただきます。 

本年度は異例の書面開催となりましたが、鈴木校長先生、三村副校長先生、新旧ＳＴＥＰ会員 

の皆さまのご理解とご協力に感謝申し上げます。この報告をもちまして、令和２年度のＳＴＥＰ活

動を本格始動いたします。 

 

○平成 31 年度(令和元年度)  齋藤 まなみ 会長 挨拶 

日頃よりＳＴＥＰの活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。年が明け、新型コ

ロナウイルスのニュースが増え、３月２日からの一斉休校、４月の非常事態宣言と今までの生活が

一変してしまいました。ＳＴＥＰも思うように活動ができず、会費の減額、委員会活動の減少等の

対応が遅くなり、申し訳ありませんでした。新会長の下、新しい生活様式に合う新しいＳＴＥＰを

作ってください。一年間、ありがとうございました。 

 

〇令和２年度 竹内 敦子 会長 挨拶 

日頃よりＳＴＥＰ活動にご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。今年度、会長をいた

します竹内です。今年度は、全てにおいて色々な事が今までとは変わってきています。ＳＴＥＰ活

動におきましても例年通りとはいかないことも多々あると思いますが、その都度、皆さんと話し合

い、考えていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◆ファースト・ミーティング 報告◆ 

 ９月５日(土)11：00 より、1 階大会議室にてファースト・ミーティングを行いました。 

（ファースト・ミーティング：新年度の委員が正副委員長・会計等の役割決めや引き継ぎを行う会） 

決定した各委員会の代表者は以下の方です。(敬称略) 

 

＊スクールサポート委員会 

   委員長  栗田（２年）  副委員長 澤田（１年） 

            秋吉（２年） 

 

 



 

＊推薦委員会 

   委員長  福永（２年）  副委員長 小村方（１年） 

  柴田（２年）    田村（１年） 

 

お引き受けいただき、ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◎次号からの「ＳＴＥＰリポート」は学校 HP に掲載いたします。 

 

第 1 回運営委員会を 10 月 10 日（土）15:30～16:30 ２階小会議室にて行います。 

 

                                       以 上 


